

## SkF freut sich über großzügige Spende des Zonta-Clubs



31.05.2022 Der SkF freut sich über eine großzügige Spende des Zonta-Clubs in Höhe von 5.500 Euro für ein Projekt im Rahmen des Gewaltschutzes, in dem zwei Schutzwohnungen für von Gewalt betroffene Frauen mit ihren Kindern vorgehalten werden. Die Wohnungen sind dem Frauen- und Kinderschutzhaus des SkF angegliedert.

Seit der ersten Anschubfinanzierung im Jahr 2018 hat der Zonta-Club Krefeld im Rahmen von Benefizveranstaltungen bereits mehr als 40.000 Euro für die SkF- Schutzwohnungen für von Gewalt betroffene Frauen gesammelt.

„Da das Projekt ausschließlich spendenfinanziert ist, freuen wir uns umso mehr, mit Hilfe des Zonta-Clubs Krefeld, das Projekt weiterführen zu können und Frauen und Kindern nach dem Aufenthalt im Frauenhaus den Weg in ein selbstbestimmtes Leben zu ebnen“, so Vorsitzende Anne Schneider.

Der Zonta Club Krefeld hat im Jahr 2021 zum dritten Mal die weltweite Aktion „Orange the World“ der Vereinten Nationen zur Beendigung der Gewalt an Frauen und Mädchen unterstützt. Im Rahmen der Aktion wurden in Krefeld am 25. November, dem internationalen Tag der Gewalt an Frauen und Mädchen, wieder verschiedene Gebäude orange angestrahlt. Dabei steht orange für eine sonnige, hellere Zukunft für betroffene Frauen.

Darüber hinaus sind die Zonta-Aktionen mehr als ein oranges Leuchtfeuer, es ist die Absicht der Zonta-Clubmitglieder, bei der Bekämpfung und Verhinderung von Gewalt im Rahmen der Aktion „Zonta says No“ tätig zu werden und klarzumachen, dass Frauen nicht wegschauen, sondern „Nein“ sagen zu Gewalt an Frauen. In diesem Sinne hatte der Zonta Club Krefeld in 2022 ein lokales Projekt ausgewählt, für das die Krefelder Zontians einen Spendenaufruf gemacht hatten, dem zahlreiche Krefelder Bürger/innen gefolgt sind, sodass die Damen des Clubs die stolze Summe von 5.500,- € für die Schutzwohnungen für von Gewalt betroffene Frauen an den SkF Krefeld überreichen durften.